

Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich erhebe Einspruch gegen das neue Epidemiegesetz. Es dient keinesfalls dazu, die Bürger(innen) vor den Gefahren einer Epidemie zu schützen sondern verfolgt nur die Interessen einer lückenlosen Kontrolle und Überwachung. Der Inhalt dieses katastrophalen Machwerkes ist daher entschieden abzulehnen.

Sollte dieseses neue Gesetz in Kraft treten, sind dem Polizeistaat Tür und Tor geöffnet!!! Dem ist entschieden entgegenzutreten!

Den Allmachtsfantasien einzelner (inkompetenter) Regierungsbeauftragter, egal welcher politischer Färbung, darf keinesfalls Handlungsspielraum gegeben werden.

Mit freundlichen Grüßen

Johanna Magauer